

Gartenamt lobt verständnisvolle Parkbenutzer

Bamberg – Der Erba-Park und vor allem der Fischpass und die Spiel- und Sportbereiche auf dem ehemaligen Landesgartenschauengelände sind bei sommerlichen Temperaturen ein Publikumsmagnet. Bei dem hohen Freizeitwert der Freiflächen haben Jung und Alt ihren Spaß. „Doch wo viele Leute impulsartig öffentliche Grünanlagen bevölkern, gibt es zwangsläufig da-

nach auch viel Abfall wegzuräumen“, stellt Gartenamtsleiter Robert Neuberth in einer Pressemitteilung aus dem Rathaus fest. Die Besucher der städtischen Parkanlage würden sich jedoch weitgehend vorbildlich und rücksichtsvoll verhalten, lobt Neuberth.

Im Bereich zwischen Wasserspielplatz und dem neben dem ehemaligen Schleusenwärter-

haus gelegenen, großen Samspielplatz habe die Stadt die bestehenden Abfallbehälter und deren Volumen stark vermehrt, aber ab einem gewissen Publikumsansturm seien auch deren erhöhte Aufnahmekapazitäten voll. Das Gartenamt möchte sich in diesem Zusammenhang bei allen Parkbesuchern bedanken, die ihren Abfall ganz oder teilweise mitnehmen bzw. in Plas-

tiktüten verpackt neben den Abfalleimern deponieren, so Neuberth. „Das klappt gut und alle freuen sich darüber. Die Parkbesucher über einen sauberen Park, in dem eben nicht überall Abfall herumfliegt, und das Gartenamt bei seiner freitags und montags stattfindenden ‚Müllentsorgungstour‘ über die verständnisvollen Parknutzer“, betont der Gartenamtsleiter. *red*



Sommerlicher Freizeitpaß im Erba-Park

Foto: Stadt Bamberg